Lundi 24 février 2020 de 18h30 à 20h00 à Maisons-Alfort « LE MATERIEL RADIONIQUE DES ANCIENS :

CHAUMERY - BELIZAL - ENEL

Par Patrick DARCHEVILLE, écrivain, géobiologue

Participation : 5€ pour les membres de l'AAR, 8€ pour les autres. Restaurant « La Pizza de Venise » 3, Place Salanson à Maisons-Alfort

Patrick Darcheville a eu la chance de débuter très tôt dans la radiesthésie. En effet vers l'âge de quinze ans, il a rencontré de très bons radiesthésistes et des sourciers qui lui ont mis le pied à l'étrier si l'on peut dire ...

Il a ainsi rencontré Jacques la Maya, un personnage haut en couleurs et Nordiste comme lui. Puis au fil des rencontres, il a pu apprendre avec de grands personnages comme Guy THIEUX, Serge HENNEMANN et l'équipe d'Arkologie, Raymond MONTERCY et tant d'autres

Passionné de radiesthésie depuis toujours il a expérimenté de nombreuses théories et matériels. Suite à son ouvrage sur les origines de la radiesthésie chez DERVY, il a rencontré le fils de Monsieur de BELIZAL et observé les travaux et le matériel de son père. Il a alors pris l'initiative de faire rééditer les deux ouvrages publiés avec Chaumery et Morel. Il a également utilisé ces appareils et modifié quelques-uns d'entre eux en vue de perfectionnements possibles.

Suite à la sortie du Tome 3 des Inédits d'ENEL, proposé par Guy THIEUX, parus chez Ibacom, il a fait réaliser quelques appareils décrits dans cet ouvrage. Cela en vue de montrer au public la réalité des Emissions de formes et l'efficacité de ces formes réalisées en bois.

Aujourd'hui il nous propose de vous montrer ces formes réalisées selon les dessins d'ENEL et la façon de s'en servir afin d'aider les personnes pour leur rééquilibrage énergétique comme l'a toujours souhaité ENEL. Nous pourrons voir lors de la conférence, les effets de la planchette et du pistolet Yin Yang, le pistolet colorimétrique, le chercheur d'ondes, les fiches avec les sept essences de bois dans la prise de courant, l'escargot colorimétrique et d'autres formes radioniques.

« Servir sans se servir, ni s'asservir » telle était la devise d'ENEL.